

よい歯のコンクールに

「神之田龍子さん等五四名入選
から10日まで「ムシ歎」
(臨本)川畠ヒサ子(大川)

先月4日から10日まで「ムシ歯予防特闘」の行事として行われたよい歯のコンクールにつきのよう（脇本）川畠ヒサ子（大川）山平たか子（脇本）中山望（田代）（田代）

(鶴川内) 大前一憲(田代)
三年
下園南海(大川)押川洋子(阿久根)
久根) 中村幸治(阿久根) 松永
安子(大川) 石沢泰徳(隼人)
竹原富江(隼人)

ところで、今後高松川または尾崎川(山下川)であら、うなぎを採る場合は高松川漁協の許可を得て採らねばなりません。どちらん、この場合は漁業権行使料、いわゆる監視料を組合の定に△タクシー運転手 30才まで用
一二〇〇円以上 (愛知)
採る場合に女 女子 (県内)
△ウェーテレス 20才位住込五〇〇円 チップあり
△衣料品店店員 住込二五〇〇円

近頃また米価問題がやかましく論せられています。米の値段の問題には生産者価格と消費者価格の二つの問題があるのですが、論議の中心になるのは生産者米価の方です。

うですがなぜですか
農政係 されは兩者の間に米価を
きめる基本的な方法が違うからで
す、つまり政府の方はパリテ
イ方式を用い農会代表は生産費

基本価格九、九一五円に等級格差八九円包装代一八八円を加えて一〇、一〇〇円としたのです
が、その後バリティ指數は下る
一方で本年四月のバリティ指數
は一二三・五七と

山平たか子（脇本）中山望（田代）牛之浜美里（大川）
四年 川俣繁（脇本）石原正一（脇本）中野良雄（田代）富永光子
内全一小中学校生徒らからえらばれた
内全一小中学校生徒らによく診断した
結果選び出されたのです。

従つて納入せねばなりません。

組合では、高松川で、うなぎを探りたいという方は、是非組合に加入されるように希望しております。

その他詳しいことは、市経済課商工水産係が高松川漁協におたずねください。

△女中 17才まで 二〇〇〇円
 △販売店員 20才まで 住込三〇〇〇円
 △観光ホテルメイド 19才まで 住込 三五〇〇円
 △洋裁師 三年以上経験ある者 住込 五〇〇〇円
 △炊事婦 30才まで 住込六〇〇〇円
 △女中 16～25才まで 四〇〇〇円

そこで今日は、農家の稻富君と
米子さんがあ農業委員会の農政係
を畳んで、「生産者米価がどうして
決められるか」いろいろ聞いて
ました。

リーズ（その一）

なつているのでペ
リティ方式で算定
する限り当然米價
も下るわけです
稻夫　そうなると米達生産者を代
表する農業団体に増え頗張つて
もらわなければならないわけで
すね。
「今度は二三言語で内

監查公表

公益質屋監査結果の概要

五月十五、十六日行つた公益監査の結果について公表する。
◎監査の観点

◎監査結果についての結論

昨年度指摘したことが事務事業の面に反映され、改善されてい るかどうか、一六五年までの基 本は十二分にその効果を収め、底 民金融の役割を果して いるかど うかがおもな監査の視点である。

3. 超過貸付を行つてはならない。一口につき一千円、一世帯につき五千円の限度を守らなければならぬ。

事務執行の状況は、きわめて遺憾の点が多く、現段階において抜本的な整理を行う必要があり、断固たる処置をとらなければ、公益質屋の事業は財政上破綻する。4. 流失期限を厳守せられたい。

◎監査結果の概要

第一点 公益質屋条例を遵守されたいこと。

第二点 貸付申込の受付を敵にせられた 第二点 事業の実態をつかみ真対策を底させるべきである。

從つて納入せねばなりません。組合では、高松川であらうな
きを探りたいという方は、是非組合に加入されるようにお希望してお
ります。

その他詳しいことは、市経済開発局工水産係か高松川漁協におたずね
ください。

男子（県外）

▽各種販売店員 20才まで
で 手取三〇〇〇円以
上（大阪）

▽自転車修理工 16才まで
才まで 二〇〇〇円以
上（大阪）

▽三輪車助手 18才まで
手取三五〇〇円（大阪）

▽三輪車運転手 25才まで住込
八〇〇〇円（愛知）

日収二〇〇〇円食費三五
〇〇円（大阪）

▽紡績工見習 17才まで 手取三
〇〇円（愛知）

入賣者の家庭を督促のため訪問
することは、現在の職員配置の
状況からして不可能であるが、
絶えず台帳を調査して、少くとも
も期限前に本人に通書を発す
るよう注意すべきである。

3. 流失限額がさても放置している
者に対しては、原則として流失
処分を断行せられたい。

貸付当時の評価が適正でなく、
利子の徵收はむろか、公売処分
をしても元金に満たないと認め
られるものある。

昨年十月、四〇五件の貸付金二
〇三、五〇〇円の實物について
公売処分をした結果は、本人の
受戻七件、利子のみを払込んで
据直したもの三〇〇件、流失処分
をしたもの一九件、計五六件が
整理されたのみで、残数三四九
件（貸付金一二四、二〇〇円）
はそのまま倉庫に死蔵されてい
る始末である。

一度公売したものが落札者がな
いままに放置されていることは、

△女中 17才まで 二〇〇〇円
△販売店員（県外）
△鏡光ホーテルメイド 19才まで
住込 三五〇〇円

△洋裁師 三年以上経験のある者
住込 五〇〇〇円歩合あり

△炊事婦 30才まで住込六〇〇〇円
△女中 16才まで四〇〇〇円

△女中 17才まで 二〇〇〇円
△無浜公民館は経費八八万円
建坪三〇坪、木造平屋建のもの
ですがよく整備された古所、大
△女中 16才まで四〇〇〇円

尻無浜 折口東 公民館落成

1. 保管質物の調査を定期的に厳密
に実施せられたい。

いわいる店頭を年度末一回は必ず
行うよう、主管課全員の協力によ
つて行う必要がある。

第三点 内部における組織の柔制
によって自己監査の徹底を図られた
こと。

1. 保管質物の調査を定期的に厳密
に実施せられたい。

いわいる店頭を年度末一回は必ず
行うよう、主管課全員の協力によ
つて行う必要がある。

2. 日報、月報その他の統計によつ
て事業の実態を検討せられたい。
毎月親率は單なる回覧に終わるの
のないよう進んで資料を作成
するなど事業の改善について積
極的な熱意がほしいものである。

3. 絶えず自己監査を行ひ担当職員
の指導監督について善処せられ
たい。

職員が安心して仕事に従事する
ことであり、ここに始めで住民の
福祉につながる本事業の発展
が期せられるものと確信される

そこで今日は、農家の稻夫君と米子さんが農業委員会の農政係を聞く。「生産者米価がどうして決められるか」いろいろ聞いてきました。

米子 日本の農業が米作を中心とした廣間などが自慢のもの。

また折口東公民館は三五坪、六五万円で木造モルタル塗のモダンなもので、折口の玄関口にふさわしい公民館です。

農政係 現在米は、国が直接統しているので米価をきめるのが政府です。米の価格は農家については一年の生活や経営に大きな影響をもつものだし消費者にとっても毎日の家事に重大な影響があるのですからそれなく生活が充分なり立つよう慎重きめなければなりません。食糧管理法と云う法律では政府が価をきめるのに必要なことをろ／＼規定してあります。そこで政府が米価をきめる場合は生産者代表、消費者代表、政党代表、米価審議会などで構成して、学識経験者などと構成して、米価決定するようになっています。稻夫 その米価審議会では毎年府の考え方と生産者代表との間に意見が食へ違い大変もある

リーズ（その一）

にこうしてきめら
と所得償付方式を主張し米価審議会でも生産者代表に多くの賛成があつたにもかゝらず政府は毎年パリティ方式でおし通しているからです。

米子 私達生産者が主張する「生産費および所得償付方式」と云ふのは農家が米作りに使つた費用をもつて調査しそれを算定して米価を算出する方法なんですね、米を生産するのに要した原価だけには質上げてもらはないで困りますね。

稻夫 私達はこの方法が一番適当な方法だと思つているのですが、政府が用いるパリティ方式と云ふのはどんな方法なんですか。

稲夫 なかなかわからしくないですが簡単にいえば、過去において米価が他の商品価格とつり合のとれていますが、他の商品価格をとり基準年と云つて、今年の予算米価を算めるのに用ひられた基準年は昭和三十一年度をとり、この基準年の米価に農業生産者指指数（農家の購入する資材や生活用品の価格の上り下りの程度）をかけてその年の米価とする計算のやり方で基準年より農家の購入品の価格が上がりれば米価も上がり下れば米価も下ると云う一応もつともな方法なんですが基準年のとり方や、農家の所得を補償するとの意味では問題も多く、矛盾があるのです。

米子 ところで今年の予算に計上された政府が買上げる米の価格は石当たり平均一〇、二〇〇円で昨年より一二三田五〇銭安いとなつており、米価審議会は諮問する政府案は更に安く一〇、一六六円となつているようですがこれはなぜですか。

農政係 より詳しく申しますのは実績米価九・六四六円を基として昨年十一月のパリティ指数二五・五五を使ってハジキ出しが

なつているのでパリティ方式で算定する限り当然本價も下るわけです。福田、そうなると私生産者が納得できる生産費と所得補償方式の確立「これが農業団体の合言葉となつて全国から一五〇〇円の農家の抽出し生産費を調査し、その八〇%の農家の所得を補償し得る米ぬき石当たり一四八〇円を農業団体の統一単價として猛運動を展開しているのです。次子、米價の算定には私達農家が得意できる牛糞膏等を早く用いてもらいたいのですね。農政係、そのためには農家の皆さんが農業簿記の記帳などにより個々の生産費を正確に調査し声を一つにして主張を続けなければなりません。内田、桑原城にバス乗入れが実現しました。これは以前より、地区民の間で折口、鶴川内間のバス運行を両国交通に要望していたもので、多年の企願がかなつたものです。阿久根、鶴川内、桑原城、内田折口、轟本、黒之浜を結ぶ一日三往復となっています。

職があります

△手取3000円以上 才まで	△自転車修理工 才まで	△自転車修理工 16～18
上(大阪)	上(大阪)	上(大阪)
△三輪車助手 手取3000円以上(大阪)	△三輪車助手 手取3000円以上(大阪)	△三輪車助手 手取3000円以上(大阪)
△印刷工見習 才まで	△印刷工見習 才まで	△印刷工見習 才まで
日収2100円食費三五 〇〇円(大阪)	日収2100円食費三五 〇〇円(大阪)	日収2100円食費三五 〇〇円(大阪)
輪車運転手23才まで七〇〇〇 一二〇〇〇円漫才特參(大阪)	輪車運転手23才まで七〇〇〇 一二〇〇〇円漫才特參(大阪)	輪車運転手23才まで七〇〇〇 一二〇〇〇円漫才特參(大阪)
輪車運転手25才まで住込 〇〇〇円(愛知)	輪車運転手25才まで住込 〇〇〇円(愛知)	輪車運転手25才まで住込 〇〇〇円(愛知)
綱目見習 17才まで	綱目見習 17才まで	綱目見習 17才まで
〇〇円(愛知)	〇〇円(愛知)	〇〇円(愛知)

折口東
尻無浜公民館は經費八八万円
建坪三〇坪、木造平屋建のもの
ですがよく整備された台所、

農業永年より公債償還の問題と云ふことは、農業が米價に依存して生産を営むる結果、米價の高騰によって、農業生産の危機が現れるのである。そこで、農業生産の危機を緩和するためには、米價を下げる方法が考案されたのである。この方法は、主として、米價を算出する方法なんですね、米を生産するのに要した原価だけには買上げてもらはないで、と困りますね。

の農家(?)これが大半の農家の言葉となつてこの國から一五〇〇年
の農家のを抽出し生産費を調査し得る米価(石当たり)一、四八〇
円を農業團体の統一平價として猛運動を展開しているのです
文子 水價の問題は私達農家が
納得できる生産費方式を早く用
いてもらいたいのですね
農政課 そのために農家の皆さ
んが農業導報の記載などにより
個々の生産費を正確に調査し声
を一つにして主張を続けるけれ
ばなりません

米価はこうしてきめられる

**市政だよりを
聞きましょう**